

# Goldwingkauf mit Anton

**Freitag, 20.11.2009**

Das Wetter ist herrlich. Sonnenschein, blauer Himmel und bis 18° Lufttemperatur - der perfekte Tag.

Wir treffen uns mit unserem Freund Anton Eich um 08:00 Uhr im Straßenverkehrsamt Siegburg und holen ein Überführungskennzeichen. Das dauert weniger als eine halbe Stunde - Respekt!

Danach frühstücken wir gemeinsam in der Kantine der Kreisverwaltung und machen uns dann auf den Weg.

Anton fährt mit seiner Burgman und wir haben die Goldwing gesattelt. Die 160 km bis Goch sind auf der Autobahn schnell zurückgelegt und gegen Mittag treffen wir beim Honda Händler Lörper in Goch ein.

Und da steht sie nun - Anton neue Goldwing 1800.



Anton ist begeistert und kann seine Burgman in Zahlung geben. Aber vor dem Kauf steht noch die Probefahrt.



Dann ist alles perfekt und der Kaufvertrag wird unterschrieben



Herzlichen Glückwunsch, lieber Anton und willkommen im Kreis der "Winger". Wir wünschen Dir allzeit eine gute, sichere und unfallfreie Fahrt.



Die Rückfahrt dann gemeinsam über die Dörfer bis in die Dunkelheit hinein - Cruisen macht Spaß.  
Zusatzbemerkung von Monika: "...und auch für die Sozia"